



## Gemeinsam stark

**A**xel Horstmann, Verkehrsminister von Nordrhein-Westfalen, hat die Schirmherrschaft über das Projekt Mehysi übernommen. „Sehr gerne unterstütze ich das ehrenamtliche Engagement, ohne das Verkehrssicherheit in der Gestalt nicht denkbar wäre, damit wir gemeinsam zu mehr Sicherheit auf den Straßen gelangen,“ äußerte er sich zur künftigen Zusammenarbeit

mit Monika und Andreas Schwill. Die Geschwister gründeten den Verein im letzten Jahr und setzen sich für die Beseitigung der Gefahr ein, die von Leitplanken-Stützpfeuern ausgeht. Mit dem Nachrüsten von Unterfahrtschutz-Systemen wurden somit bereits viele potentielle Unfallstellen entschärft. Infos unter 02256/952022 und [www.mehysi.de](http://www.mehysi.de).



## Yamaha-Cross-Event

**V**om 31. Juli bis 1. August lohnt sich für Yamaha- und Offroad-Fans ein Ausflug nach Beuern bei Giessen. Ein Wochenende Technik, Abenteuer und Freiheit versprechen die Initiatoren der 1. Yamaha-Offroad-Days. Bei freiem Eintritt erwarten die Neugierigen jede Menge Angebote und Action rund um die Zwei- und Vierräder von Yamaha. Wer möchte, kann an

der Strecke campen. Auf dem Programm stehen Probefahrten mit aktuellen Enduro- und ATV-Modellen, Vorführungen und Präsentation der Modelle, freies Fahren mit den eigenen Fahrzeugen im Gelände, Vorführung der neuen WR 450 2-Trac, Party im Festzelt und Freestyle-Vorführungen. Infos unter [www.yamaha-offroad-days.de](http://www.yamaha-offroad-days.de).

## Kawa-Cruising



**V**om 13. bis 15. August lädt Kawasaki bereits zum dritten Mal zum Cruiser-Festival ein. Ort des wilden Treibens wird wie im Vorjahr die Westernstadt Pullman City II im Harz sein. Eigens für diese Veranstaltung hat Kawasaki gemeinsam mit seinen Vertriebs- und Service-Partnern eine Sternfahrt zum Festival organisiert. Ab Mitte Juni wird auf [www.kawasaki.de](http://www.kawasaki.de) auf die Händler hingewiesen, die an der Sternfahrt teilnehmen. Interessenten können sich über ihren Händler für die Sternfahrt und das Event anmelden. Außerdem wird eine Anmeldung über die Website möglich sein.

Waren im vergangenen Jahr noch 1500 Biker vor Ort, so rechnet man in diesem Jahr noch mit einer Steigerung. Auf dem Programm stehen Cattle-Days (Western-Reitturnier), eine Kawasaki-Cruiser-Ausfahrt, Prämierungen, Live-Musik und viele weitere Attraktionen.

Als Campingplatz wird ein unmittelbar an die Westernstadt angrenzendes Wiesengelände dienen. Unter [www.hasselfelde.de](http://www.hasselfelde.de) oder unter 039459/71369 können außerdem Zimmer gebucht werden. Infos unter [www.kawasaki.de](http://www.kawasaki.de).